

Ihre Sicherheit ist uns wichtig!

Liebe Patientinnen und Patienten,

am morgigen Samstag, dem 6. November findet ab 7:30 Uhr für ca. 30 Sekunden ein sogenannter „Schwarztest“ statt. Hierbei wird das komplette Klinikum Mutterhaus Mitte vom externen Stromnetz getrennt. Die Lichter und Fernsehgeräte gehen aus, es wird tatsächlich dunkel!

Der Schwarztest

Damit überprüfen wir, was passiert, wenn in der Klinik der Strom ausfällt. Vor allem ist dies auch notwendig, um zu testen, ob das neue Notstromaggregat zuverlässig startet. Das Ganze ist ein Test, um in einem möglichen Ernstfall vorbereitet zu sein.

Sicherheit steht an erster Stelle

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Klinikums sind informiert und üben dabei, wie sie bei einem Stromausfall agieren müssen. Das bedeutet im Ernstfall Ihre höchstmögliche Sicherheit.

Das neue Notstromaggregat

Eine leistungsstarke Notstromversorgung eines Krankenhauses ist entscheidend, um die sichere Behandlung und Versorgung der Patientinnen und Patienten auch bei einem Stromausfall zu gewährleisten. 2020 konnte das Notstromaggregat im Klinikum Mutterhaus Mitte mit einer finanziellen Förderung aus Landesmitteln von über 750.000 Euro erneuert werden.

Bitte beachten!

Bitte erschrecken Sie nicht, wenn es am Samstagmorgen dunkel wird oder das Radio oder Fernsehgerät ausgeht. Bitte vermeiden Sie, gegen 7:30 Uhr über die Station zu laufen oder sich im Bad aufzuhalten.

Aufgrund der Abschaltung des Stroms erhalten Sie am Samstag ausnahmsweise ein kaltes Mittagessen. Eventuell notwendige Diäten werden dabei selbstverständlich berücksichtigt.

Ab 12:00 Uhr können Sie am Samstag wieder Besuch empfangen.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und freundliche Grüße

Das Team des Klinikums Mutterhaus